
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº       DE 2018 

(Da Sra. Geovânia de Sá) 

 

 

Requer o envio de Requerimento 
de Informação ao Ministério da 
Saúde sobre as sugestões 
debatidas na Audiência Pública 
referente reunião realizada na 
Comissão de Seguridade Social e 
Família da Câmara dos Deputados 
– CSSF sobre o tema “Síndrome 
de Írlen”. 

 

                   Senhor Presidente 

Com fundamento no art. 50, § 2º, da Constituição Federal, e nos 

arts. 115 e 116, do Regimento Interno da Câmara dos Deputados, solicito 

a Vossa Excelência seja encaminhado por esta Câmara dos Deputados, 

ao Ministério da Saúde informações quanto às discussões debatidas na 

Audiência Pública realizada no dia 13/06/2017 na CSSF – Comissão de 

Seguridade Social e Família da Câmara dos Deputados com o tema 

“Síndrome de Írlen”. 

                              JUSTIFICAÇÃO 

 

Esteve na reunião de Audiência Pública em 13/06/2017 na CSSF- 

Comissão de Seguridade Social e Família da Câmara dos Deputados o 

representante do Ministério da Saúde, Dr. Fernando Machado, onde se 

mostrou bastante sensibilizado com o tema. Os representantes da 

Sociedade Brasileira de Oftalmologia, Dr. Ricardo Queiróz Guimarães, a 



Dra. Márcia Fernanda da Costa Reis, médica oftalmologista entre outras 

autoridades no assunto e vários deputados que compõe a comissão. 

A reunião de audiência pública teve ampla divulgação na mídia e o 

comparecimento de um grande número de pessoas envolvidas com o 

problema, fato que, constantemente somos questionados a dar uma 

resposta. 

Foi amplamente discutido que a Síndrome de Írlen precisa ser 

explicitamente classificada como transtorno de leitura e as overlays 

e filtros determinados a serem oferecidos pelo governo. 

Tais esclarecimentos no meu entender serão de grande 

importância para esta casa no sentido de cobrar ações e dar uma posição 

a sociedade. 

 

 

 

Deputada GEOVANIA DE SÁ 

PSDB/SC 

 

Sala das Sessões, em        de                    de 2018. 


